

HOMELIE 1 DU 28^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE ANNEE A

L'évangile de ce dimanche nous présente un roi qui célébrait les noces de son fils. **Ce roi, c'est Dieu.** Les invités aux noces de son fils Jésus, c'est l'humanité tout entière. **C'est donc toute l'humanité que Dieu veut rassembler auprès de lui. La joie de Dieu n'est pas réservée à une élite.**

Elle n'est pas offerte à ceux et celles qui en seraient dignes. **Elle est pour tous.** Les paroles de Jésus sont très claires : **« Allez donc à la croisée des chemins ; tous ceux que vous rencontrerez, invitez-les au repas de noces. »** **Malheureusement, nous compartimentons cette Eglise en des classes des dignitaires, les supposés « ayant droits »**

Voilà donc cette invitation à la fête. Mais l'évangile nous montre l'obstination des chefs religieux qui se sont éloignés de la bonne nouvelle. **Nous sommes surpris et même choqués devant l'attitude désinvolte des invités de cette parabole.** On leur propose quelque chose d'extraordinaire qui va transformer leur vie ; **or voilà qu'ils n'ont pas le temps, ils sont débordés de travail, accablés de soucis.** Pire, ils se retournent contre les messagers porteurs de cette bonne nouvelle qui insistent et ils les maltraitent sauvagement.

Cet appel du Seigneur se concrétise tout spécialement chaque dimanche. **L'Eucharistie est ce symbole-repas de noces auquel nous sommes tous invités.** Jésus est là pour approfondir notre alliance avec lui.

La deuxième partie de l'évangile nous montre le rassemblement dans la salle des noces. Nous assistons à l'entrée du Roi. **Et là, il y a un problème. L'un des convives n'a pas son vêtement de noces.** Alors on se pose la question : **Comment reprocher à un homme que l'on a ramassé sur la route de ne pas avoir son vêtement nuptial ?**

Si Jésus a ajouté cette exagération, c'est qu'il a un message important à nous transmettre : Jésus vient en effet nous rappeler que nous devons nous habiller de la justice, porter des fruits de droiture. **Porter le vêtement de noces, c'est être converti, c'est se changer le cœur comme on change de vêtement.** Il s'agit d'accueillir l'appel du Seigneur dans la foi, la reconnaissance et l'amour. Dans sa lettre aux Galates, saint Paul nous invite tous à revêtir le Christ.

En ce jour, nous te prions Seigneur : **Toi qui nous invites tous à la fête, donne-nous de répondre avec joie. Fais de nous des messagers de ton invitation auprès de tous ceux que nous rencontrerons sur notre route. Toi notre chemin, viens guider nos pas vers ton Royaume. Amen**